新野東小学校





令和5年度 第8号

令和5年9月29日

校長室より



仲秋の季節を迎え、朝夕は少しずつ涼しく感じるようになってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。夏休み明けの9月にはたくさんの行事があり、子どもたちは充実した学校生活を過ごしてくれました。前期も残すところあと少しとなり、学期末を迎えています。前期の生活をしっかりと振り返り、後期の生活や学習に生かしてほしいと思います。

避難訓練

9月4日(月)に大地震を想定した避難訓練を実施しました。子どもたちは訓練放送を聞くとすぐに安全な姿勢をとり、避難開始で静かに素早く運動場に集合できていました。これからも南海トラフ地震に備え、様々な想定の避難訓練を行いたいと思います。



人権絵はがき教室

9月5日(火), 4人の人権擁護委員の方に教えていただき,人権絵はがきをかきました。子どもたちは感謝や思いやりの気持ちを絵はがきに表せていました。作品は職員玄関に掲示していますので,ご覧ください。



5年生 宿泊学習

9月6日(水)~7日(木)の2日間,5年生の2人が牟岐少年自然の家での宿泊学習に参加しました。大雨が心配されていましたが,自然の家に着くと雨も上がり,近くの浜で海水浴をしました。他校の5年生と一緒の活動もあり,宿泊学習を楽しめました。





奉仕作業·資源回収

9月24日(日)保護者のみなさんに今年2回目の奉仕作業・資源回収をしていただきました。今回もたくさん地域の方にご協力いただきました。子どもたちが安全に過ごせるよう環境整備ができました。ありがとうございました。





楽しかった ふるさとの祭り

9月24日(日)にPTA主催でふるさとの祭りが行われました。飲食やかき氷の販売やくじ引き、地域の方によるゲームコーナーや綿あめ作り、トロッコ列車体験などたくさんの楽しいイベントがあり、子どもたちは大喜びでした。たくさんの卒業生も参加してくれてドッジボール大会も盛り上がりました。祭りの最後は花火で締めくくり、子どもたちはふるさとの祭りを大いに楽しむことができました。





